

Ningún partido español cree necesario hacer ajustes

Los responsables de economía ponen de manifiesto en el debate de EL PAÍS sus divergencias

26J F. GAREA
J. S. GONZÁLEZ, Madrid
Los responsables de los programas económicos de los principales partidos —Luis de Guindos (PP), Jordi Sevilla (PSOE), Luis Garicano (Ciudadanos) y Nacho

Álvarez (Unidos Podemos)— evidenciaron anoche en el debate emitido por la web de EL PAÍS la ausencia de puntos en común en materia fiscal, social y laboral. En el cara a cara, el único que han celebrado los primeros espadas económicos de las cuatro principales fuerzas que se presentan a las elecciones, ninguno de los participantes admitió la necesidad de aplicar más ajustes para hacer frente al déficit. Para el PP, la solución pasa por reducir la presión fiscal y crear más empleo —Guindos adelantó que durante el segundo trimestre del año se crearon 450.000 puestos de trabajo—; para el PSOE, por subir impuestos; para Ciudadanos, por una rebaja impositiva condicionada a la mejora de la economía, y para Podemos, por reforzar la proporcionalidad. Guindos, ministro de Economía en funciones, mostró especial interés en presentar al PSOE y a Ciudadanos como una coalición, pese a que Sevilla y Garicano expusieron discrepancias en materia laboral y fiscal. Álvarez reclamó ser la alternativa al PP y tendió la mano a los socialistas. **PÁGINAS 18 Y 19**

El BID avisa de que América Latina ahorra poco y mal

ROCÍO MONTES, Santiago
Un informe del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) alerta de que los Gobiernos, empresas y familias latinoamericanas no han ahorrado en los años de crecimiento económico. El organismo prevé que en 2030 el 15% de la región tendrá más de 65 años. “De no tomar medidas, esta población va a llegar a la edad de retiro en una situación de pobreza”, avisa uno de los autores del documento. **PÁGINA 36**

ADEMÁS

Reino Unido alerta de los riesgos que supondrá el ‘Brexit’

El Gobierno británico afirma que la salida de Reino Unido de la Unión Europea tendría un alto coste económico. **P4**



Richard Ford, ganador del premio Princesa de Asturias de las Letras **P23**

Eduardo Cunha, más cerca de su destitución **P10**

La Reserva Federal de EE UU mantiene los tipos **P35**



TRUMP PROPONE CONTROLES EN LA VENTA DE ARMAS. El candidato republicano Donald Trump se reunirá con la Asociación Nacional del Rifle para considerar nuevas restricciones a la venta de armas, otro aspecto que le separa de los principios tradicionales de su partido. / JOHN BAZEMORE (AP) **PÁGINA 13**

Los casos de corrupción carcomen al kirchnerismo

Seis meses después de perder el poder, el movimiento que lideró Argentina 12 años ve caer presos a sus hombres de confianza

CARLOS E. CUÉ, Buenos Aires
Los llaman los *pingüinos*, porque fueron los hombres de confianza de Néstor Kirchner cuando gobernaba Santa Cruz, en la Patagonia. El expresidente los llevó consigo a la capital tras asumir el cargo. Y ahora, con el cambio de Gobierno, tras 12 años de poder kirchnerista, van cayendo presos por corrupción. El primero fue Ricardo Jaime,

exsecretario de Transportes, detenido por la compra de trenes inservibles a España y Portugal. Le siguió Lázaro Báez, el empresario que se hizo multimillonario

Rebeca Grynspan: “El crimen organizado sale rentable en Latinoamérica” **P8**

gracias a la obra pública que le entregaron los Kirchner, acusado de lavado de dinero. El último, José López, fue arrestado el martes mientras trataba de esconder nueve millones de dólares en un monasterio. Solo sigue libre Julio de Vido, jefe de López y de Jaime, a quien su cargo de diputado protege —está aforado— de las causas que tiene pendientes. **PÁGINA 9**

NICOLAS SARKOZY Expresidente de Francia

“Hace falta un nuevo Tratado europeo”

C. YÁRNOZ / G. CAÑAS
París
Nicolas Sarkozy, expresidente de Francia y líder del principal partido de la oposición, analiza en una entrevista con la Alianza de Periódicos Líderes en Europa (LENA), de la que forma parte EL PAÍS, la situación francesa, en pleno estallido social y en estado de alerta antiterrorista, y europea, con la crisis de refugiados y la amenaza del *Brexit*. “Sea cual sea la res-

puesta de los británicos, habrá que poner sobre la mesa un nuevo Tratado europeo”, opina. Sarkozy aboga por la expulsión inmediata de los extranjeros y binacionales con vínculos terroristas —“no los queremos”— y quiere que los campos de refugiados se instalen en los países del sur del Mediterráneo y no en Europa. Añade que si llega al poder restablecerá la autoridad ante las protestas sindicales. **PÁGINAS 3 Y 4**

“Llamadme Ismael, hace unos años, no importa cuánto hace exactamente...”



La referencia cultural de EL PAÍS
CADA SÁBADO, CON EL PAÍS